



16.03.2025

Betreff: Informationen zur Wahl der 2. Fremdsprache

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler.

Noch ein kleines Stück und zwei spannende Jahre am Gymnasium sind bereits geschafft – und es bleibt spannend!

Mit dem Ende der Erprobungsstufe und dem Übergang in die Jahrgangsstufe 7 stehen einige Veränderungen an. Ein Umzug in einen neuen Klassenraum wird begleitet von zahlreichen Lehrerwechseln. Musik- und Physikunterricht haben ein Jahr Pause, dafür gesellt sich die Chemie als neues und Erdkunde als alt-bekanntes Unterrichtsfach hinzu.

Dabei nicht den Überblick zu verlieren, kann schon ganz schön hart sein. Deshalb wollen wir eine wichtige Entscheidung schon vorab mit dir und deinen Eltern treffen. Zu Beginn der Jahrgangsstufe 7 setzt am Gymnasium nämlich auch die zweite Fremdsprache ein. Und dabei hast du die Wahl!

Bei uns am Kapu kannst du zwischen **Latein** und **Spanisch** wählen. Deine Wahl ist wichtig und will gut überlegt sein, denn die zweite Fremdsprache wird mindestens von der 7. bis zur 10. Klasse unterrichtet.

Damit du dich mit deinen Eltern beraten und dann später entscheiden kannst, bieten wir auf mehreren Ebenen Informationen zur Sprachenwahl an.

- Du erhältst in den kommenden Wochen automatisch einen kurzen Einblick in die Fächer Latein und Spanisch („Schnupperunterricht“ vor den Osterferien).
- Auf der Kapu-Homepage haben wir eine [interaktive Präsentation zur Sprachenwahl](#) hinterlegt, in der die wichtigsten Aspekte zu den beiden Wahlmöglichkeiten aufgezeigt werden.
- Für Fragen oder für eine individuelle Beratung stehen stellvertretend für die Fachbereiche Herr Costa (Niklas.Costa@jgb.bistum365.de, **Spanisch**) und Frau Sicking (Annegret.Sicking@jgb.bistum365.de, **Latein**) zur Verfügung.

Die eigentliche Wahl erfolgt online und wird erst um die Osterferien herum stattfinden. Dann erhalten alle Eltern eine weitere E-Mail mit einem entsprechenden Wahlschein. Genauere Informationen zum Ablauf erhältst du rechtzeitig von deiner Klassenleitung.

Viele Grüße

Julian Fehr
Erprobungsstufenteam